

PREMIÈRE PIERRE AU CERCLE DU LAC

Un centre d'affaires complétera le nouveau siège du très ambitieux Cercle de Louvain-La-Neuve, en pleine expansion.



PHOTOS: DANN

▲ **André Antoine**, ministre wallon du Budget et des Finances, pose la première pierre avec l'aide de **Carlo Smekens** (Strabag), encouragé par **Benoît Macq**, prorecteur de l'UCL, **Jean-Luc Roland**, bourgmestre d'Ottignies-Louvain-la-Neuve, **Serge Verhaegen**, président du Cercle du Lac, et **Eric van der Schueren**, son directeur général.

▼ **Jacques Wathelet**, notaire, discute avec **Michel Coenraets** (à droite), président de CreActivCenter, sous le regard attentif de **Philippe Rogier**, consultant coach chez RSC, et **Hugues Bary**, avocat au cabinet Célès.



▲ **Jean Martin**, administrateur délégué de BSB Group et cofondateur du Cercle, **Guy Van Wymersch**, *general manager* immobilier chez AXA, qui assure 80% du financement, **Dominic Rousselle**, *partner* chez KPMG, et **Bernard Coulie**, recteur honoraire de l'UCL.